
令和４年度 第１回 学校関係者評価委員会 まとめ 

鹿児島県立鹿児島中央高等学校 

 

１ 日 時 令和４年７月７日（木） 10:00～12:00 

２ 場 所 本校大会議室 

３ 出席者 学校関係者評価委員（４名） 

卒業生代表２名  保護者代表１名 地域住民代表１名 

学校側出席者（９名） 

校長   教頭（２名）  事務長  教務部主任 

生徒指導部主任 進路指導部主任 保健部主任 学校評価係 

４ 会 順 

(1) 委嘱状交付 (校長) 

(2) 学校関係者評価委員会（60分） 

ア 校長挨拶 

イ 職員紹介 (教頭) 

ウ 委員自己紹介 

エ 学校評価の概略説明 （評価係） 

オ 令和４年度校務分掌評価･重点評価項目説明 （四部主任） 

カ 質疑・意見交換 

― 休 憩(10分) ― 

(3) 学校活性化委員会（45分） 

ア 意見交換 話題:「 これからの学校づくり ～魅力ある学校づくり～ 」 

イ 閉会の挨拶 (校長） 

５ 質疑・意見交換内容 

  (1) 今年度の学校評価の流れについて 

     職員による業務評価，生徒による授業評価を前期，後期それぞれ１回ずつ，生徒・

保護者による教育 活動評価を年１回実施する計画について確認した。 

  (2) 今年度の重点評価項目について 

     昨年度の委員会で出された意見をふまえて設定された，今年度の重点目標について

質疑が行われた。 

  (3) 教職員の業務改善のあり方について 

    業務改善が推進され，教職員本来の業務に時間が割けるような状況になっているか

質問や確認がなされた。 

  (4) コロナ禍における教育活動のあり方について 

     コロナ禍における学校の教育活動に対する対応について質問や確認がなされた。 

  (4) ＳＳＨ事業ついて 

    ＳＳＨ事業の取組に関する質問や確認がなされた。 

 (5) 生徒のマナー教育について 

    生徒が礼儀正しく地域住民の方にも接しているとの意見が出された。 



令和４年度 第２回 学校関係者評価委員会 まとめ 

鹿児島県立鹿児島中央高等学校 

 

１ 日 時  令和５年２月 20日（月） 10:40～12:10 

２ 場 所 本校大会議室 

３ 出席者 学校関係者評価委員（５名） 

卒業生代表２名  保護者代表１名 地域住民代表２名 

学校側出席者（９名） 

校長   教頭（２名）  事務長  教務部主任 

生徒指導部主任 進路指導部主任 保健部主任 学校評価係 

４ 会 順 

(1) 学校関係者評価委員会（40分） 

ア 校長挨拶 

イ 令和４年度学校評価の報告  （評価係） 

ウ 質疑・意見交換 

(2) 学校活性化委員会（50分） 

ア 学校だより等で振り返る令和４年度の取組 

イ 令和５年度へ向けた検討課題 

ウ 意見交換 

エ 閉会の挨拶  (校長） 

５ 質疑・意見交換内容 

  (1) 今年度の年間反省及び次年度にむけての反省 

     年度当初に掲げた重点評価項目を中心とした各部の反省や自己評価アンケートの

内容について意見が出された。 

  (2) 自転車通学生への交通安全マナーの周知について 

    本年４月から自転車利用者にはヘルメット着用が努力義務化ということで，着用を

促していただくようお願いする共に，事故が減少するような取組を期待するとの意見

が出された。 

  (3) 学校評価アンケートの結果について 

     ２年生で否定的な結果が多くの項目で出ていることへの質問が為された。 

  (4) ＳＮＳ使用マナー教育について 

     全国的に問題になっているＳＮＳの使用マナーに関して，本校での取組がどのよう

になっているかについて確認や意見が出された。 

 


